

能代市行政手続等における情報通信の利用に関する条例の制定について、パソコンでの申請が可能となる手順について質疑があり、導入初期の段階では個人認証の必要がない事務事業が対象になると考えており、順次規則等を整備しながら進めていきたい、との答弁があつた。

能代市二ツ井町歴史資料館条例の一部改正について
市の考え方は、現在は導入の過渡期であり、詳細な点もあるが、使途の一括交付金についての市の答弁があつた。

と、20、21年度の医療給付費の算定期間が23カ月であつたのにに対し、22、23年度の算定期間が24カ月になつたことによる、との答弁があつた。

高齢者の状況を把握、支援するためのネットワークづくりについて、平成22年度から新規事業として行う災害時要援護者

できないとの答弁があつた。

全天候型陸上競技場の進捗状況について、現在

建設を行なながら資料館展示を行いながら資料館修繕をせず、今ある展示施設を生かし、手づくりの経緯などについての説明があり、現在故障している映像設備は今後も補修をせず、今ある展示施設を行なうために、新たな展示を行なうための準備があつた。

斎場の外壁の計画的なメンテナンスについて、

斎場の安定的な運営を第一に考えたため、建物の景観に対する注意が不足していた。今年度は工事とは別に水滴のはね返りで、配布されていない世帯もあることについて質疑があり、能代市すべての世帯に配布されることが前提であり、全世帯に行き渡る方法について検討中である、との答弁があつた。
(薩摩)

はまなす画廊のリニューアルについて、平成13年6月以降は全面的なリニューアルをしていない
ため退色や剥離が見られることから、能代港にぎわい推進会議に実行委員会を立ち上げたい。現在の作成者には、アンケートで補色等の意向の調査をしているが、手をかけない区画は市民に呼びかけ新規作成者を募集していく、との答弁があつた。

建 設 委員会

チャレンジショップについて、空き地利用も視野に入れ、空き店舗を探

斎場の外壁の計画的なメンテナンスについて、

斎場の安定的な運営を第一に考えたため、建物の景観に対する注意が不足していた。今年度は工事とは別に水滴のはね返りで、配布されていない世帯もあることについて質疑があり、能代市すべての世帯に配布されることが前提であり、全世帯に行き渡る方法について検討中である、との答弁があつた。
(薩摩)

はまなす画廊のリニューアルについて、平成13年6月以降は全面的なリニューアルをしていない
ため退色や剥離が見られることから、能代港にぎわい推進会議に実行委員会を立ち上げたい。現在の作成者には、アンケートで補色等の意向の調査をしているが、手をかけない区画は市民に呼びかけ新規作成者を募集していく、との答弁があつた。

建 設 委員会

チャレンジショップについて、空き地利用も視野に入れ、空き店舗を探